

MONTS & MERVEILLES Livraison repas

Vous êtes en vacances et après une journée de sport d'hiver vous n'avez pas forcément envie de cuisiner ? Facilitez-vous la vie : Traiteur Monts & Merveilles vous livre à domicile votre repas du soir, 5 jours par semaine un menu pour 27€ par personne ou 115€ par personne pour les 5 soirées (23€pppn). Les plats chauds sont à chauffer par vos soins, c'est facile ! Et tous nos repas sont faits à Oz, avec amour & des produits frais. Nous proposons également les services d'un chef : vous pouvez profiter d'un repas gastronomique dans le confort de votre chalet.

S'il vous plaît réservez à l'avance ! Plus d'info sur www.oztraiteur.fr

Samedi

Saumon fumé, crème au citron vert et betterave rouge
Coquelet rôti entier aux herbes avec papillote de carottes au cumin & pommes de terre au four
Fromage blanc aux myrtilles

Dimanche

Terrine de sanglier, confit d'échalotes et pain aux noix
Bœuf bourguignon, riz pilaf aux petites légumes
Panna cotta de yaourt avec salade d'ananas

Mercredi

Velouté de courge butternut & gougères au comté
Filet de poisson frais, selon arrivage avec sa garniture
Plateau de fromages du coin

Jeudi

Bouchée au poulet fermier label rouge, cèpes, chanterelles et trompettes de morts
Médaille de veau, son jus au romarin, haricots verts et gratin de ravioles de Royans
Trifle de forêt noir

Vendredi

Salade de périgourdine: gésiers & magret de canard, mi-cuit de foie gras maison et vinaigrette de framboise
Rôti de porc, gratin dauphinois et jardinière de légumes
Tarte au citron meringuée

Monts & Merveilles

Patty & Serge

Le village 38114 Oz-en-Oisans

0033.6.26.55.75.00

www.oztraiteur.fr

info@oztraiteur.fr

<https://www.facebook.com/MontsetMerveilles>

MONTS & MERVEILLES Chalet catering

You're on vacation and after a day in the snow you don't feel like cooking? Simplify your life: get your meals delivered at home! Traiteur Monts & Merveilles offers you 5 days a week a menu for € 27 per person or € 115 per person for the 5 nights (€ 23 ppn). You only have to heat up the main courses, it's easy! And all our meals are made in Oz, with love and fresh ingredients. We also offer the service of a private chef where you can enjoy a gastronomic meal in the comfort of your own chalet. Please book in advance! More on www.oztraiteur.fr

Saturday

Smoked salmon with lime cream and beetroot
Small cockerel with herbs, papillote with carrots & cumin, oven baked potatoes
Cottage cheese with blueberries

Sunday

Wild boar terrine, confit of shallots and walnut bread
Beef bourguignon and pilaf with small vegetables
Yogurt panna cotta with a fresh pineapple salad

Wednesday

Creamy butternut squash & comté cheese profiteroles
fresh fish fillet (type depending on availability) with its side dish
Selection of local cheeses

Thursday

chicken vol-au-vent with ceps, chanterelles and black trumpets
Veal medallion with its rosemary gravy, green beans and ravioli gratin
Black forest trifle

Friday

Salad with duck breast and gizzards, semi-cooked foie gras and raspberry vinaigrette
Roast pork, potato gratin and mixed vegetables
Lemon meringue pie

Monts & Merveilles

Patty & Serge

Le Village 38114 Oz-en-Oisans

0033.6.26.55.75.00

www.oztraiteur.fr

info@oztraiteur.fr

<https://www.facebook.com/MontsetMerveilles>